
9 juillet 2013 – Visite du syndic au Parc Cézanne 
 

Présents : Mme d'Onorio, MM. Béridot, Carron, Poss 
 
Cette visite a été consacrée en totalité aux problèmes liés à l'arrosage de l'allée principale.  
 
La partie gauche de l’allée centrale en montant ne fonctionne pas. Le gazon ressemble à un 
paillasson. Après diagnostic par EVS (M. Lerda) il est apparu que le programmateur des vannes 
automatiques était hors service. EVS procède à son remplacement. 
 
Le réglage des buses est à améliorer : certaines zones ne sont pas arrosées, mais la route est 
inondée par endroits. M. Lerda se charge des réglages.  
 
La réception des travaux aura lieu après l'installation du compteur vert. 
	  


